
CÓMO SE FORMAN LOS PLURALES 

1. Los sustantivos y adjetivos terminados en vocal átona o en “-e” tónica forman el plural 

con “-s”: mesa/mesas, estudiante/estudiantes, taxi/taxis, claro/claros, tribu/ tribus, 

consomé/consomés.  

2. Los sustantivos y adjetivos terminados en “-a” o en “-o” tónicas forman el plural con 

“-s”: mamá/mamás, marajá/marajás, buró/burós, dominó/dominós. 

(Las palabras no y yo forman el plural con “-es”: noes y yoes).  

3. Los sustantivos y adjetivos terminados en “-i” o en “-u” tónicas pueden formar el plural 

con “-s” o con “-es”: esquí/esquís/esquíes, bisturí/bisturíes/bisturíes, tabú/tabús/tabúes. 

 (El plural del adverbio sí es síes, y el de la nota musical si es sis. 

4. Los sustantivos y adjetivos terminados en -y precedida de vocal forman el plural con 

“-es”: ley/leyes, buey/bueyes, convoy/convoyes. 

5. Los sustantivos y adjetivos terminados en las consonantes -l, -r, -n, -d, -z, -j, cuando 

no van detrás de otra consonante, forman el plural con “-es”: fácil/fáciles, dolor/dolores, 

pared/paredes, capitán/capitanes, cáliz/cálices, reloj/relojes. 

 

 


